



Instalan Comisión Permanente tras arrolladora legislativa de Morena en Senado



Con 19 diputados y 18 senadores, este sábado quedó instalada la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, luego de que el Senado concluyó con la aprobación de alrededor de 18 reformas legislativas, la mayoría derivadas de iniciativas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La Mesa Directiva se eligió por el método de célula del cual salió electo el senador Alejandro Armenta como presidente del órgano legislativo. En la vicepresidencia, Santiago Creel Miranda, así como vicepresidentes la senadora Ana Lilia Rivera y el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna. En las secretarías, la diputada Olimpia Tamara Girón, el senador Ismael García Cabeza de Vaca, el senador Mario Zamora Gastelum, senadora María Graciela Gaytán, senador Noé Castañón y el diputado Reginaldo Sandoval Flores.

En la vicepresidencia, Santiago Creel Miranda, así como vicepresidentes la senadora Ana Lilia Herrera Rivera y el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna. En las secretarías, la diputada Olimpia Tamara Girón, el senador Ismael García Cabeza de Vaca, el senador Mario Zamora Gastelum, senadora María Graciela Gaytán, senador Noé Castañón y el diputado Reginaldo Sandoval Flores.

Se prevé que los senadores y diputados sesionen los miércoles y los días que lo requiera la Mesa Directiva.

Al salir de la instalación de la Comisión Permanente, el diputado y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, indicó que sus bancadas legislativas trabajan en todos los temas fundamentales que están para el país, garantizar certeza, temas de seguridad, de salud, de economía, los fundamentales, pero principalmente el respeto y la defensa de las instituciones.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/instalan-comision-permanente-arrolladora-legislativa-morena-senado.html>



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	0	30/04/2023	LEGISLATIVO